

## 《单词百科:skeletons是什么意思?skeletons怎么发音?skeletons的解释和用法》

英语单词skeletons是什么意思?skeletons怎么读?skeletons怎么发音?简答网为您整理了skeletons的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### skeletons怎么读

skeletons的读音: ['skeltn]

### skeletons的意思

1、n. (建筑物等的) 骨架( skeleton的名词复数 );骨骼;梗概;骨瘦如柴的人(或动物);

### skeletons的相关词组

- 1、family skeleton 家丑;
- 2、skeleton staff 骨骼工作人员

- 3、skeleton map 轮廓图，示意图；
- 4、skeleton key 万能钥匙；
- 5、Skeleton in the closet 不可告人的秘密；
- 6、skeleton keys 万能钥匙( skeleton key的名词复数 )；
- 7、axial skeleton 中轴骨；
- 8、branchial skeleton 鳃骨；

### skeletons的双语例句

- 1、These two amino acids derive their carbon skeletons from pyruvate.

这两个氨基酸从丙酮酸获得它们的碳架。

- 2、May contain sheet, trimmings , punchings or skeletons. ( baled or loose ).

包含板料、饰物、punchings或骨骼。( 打包或疏松 )。

- 3、He centers his constructions around reinforced concrete or steel skeletons.

他的建筑主要是以钢筋混凝土或钢为骨架的。

- 4、I wonder how many other skeletons they've got in their cupboard.

我纳闷他们到底还做些什么家丑。

- 5、Cycling, unlike running or weight-lifting, causes little impact to skeletons.

与跑步和举重不一样，骑自行车对骨骼的影响较小。

- 6、It looks like six skeletons in front of that stone door!

在这石头门前看上去就象有六副骨骼！

- 7、People give sugar skeletons to each other as gifts.

人们互赠糖果。

- 8、It was bad enough to have those tiny skeletons in the toilet bowl.

抽水马桶里那些细小的尸骨,已经够叫人难过的了.

9、The skeletons are waiting for your famous mechanical salvation.

骷髅在等待你卓著有效的拯救.

10、Only skeletons of buildings remained.

只剩下了建筑物的框架。

11、Germacrane type sesquiterpenoids are the most abundant among all the sesquiterpenoid skeletons.

吉马烷型倍半萜是众多倍半萜结构骨架类型中最为丰富的一种.

12、Skeletons give a sensation of fear.

骷髅给人以恐惧之感.

13、It seems like he's got a lot of skeletons in his cupboard.

看起来他似乎隐藏着许多丑闻.

14、Why are you fond of publicizing the skeletons in the family closet?

你怎么偏偏喜欢将家丑外扬呢?

15、Children should drink milk to help them develop strong skeletons.

孩子们应该喝牛奶以帮助增强骨骼.

以上是简答网为您整理的skeletons怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于skeletons的

用法、skeletons的释义、skeleto

ns的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/skeletons>